

Dépôt patronal inacceptable

Le 26 mai dernier, la partie patronale a déposé ses offres globales dans le but d'en arriver à un règlement. Après analyse de ce dépôt, la Fédération ne peut qu'en arriver à une seule et même conclusion : le gouvernement manque littéralement de respect envers les professionnelles en soins, mais également envers la population entière en s'entêtant à ne pas régler les problèmes dans le réseau de la santé. Force est de constater que celui-ci agit de façon complètement irresponsable et continue à faire porter le poids sur le dos des professionnelles en soins et met en péril la pérennité du réseau public de la santé. Le gouvernement abandonne ni plus ni moins la population du Québec.

Des militantes de la FIQ participent à une action éclair de la Marche mondiale des femmes

En raison du refus du gouvernement de s'engager auprès de la Marche mondiale des femmes, une centaine de militantes de la Marche mondiale des femmes au Québec ont participé, le 29 mai dernier, à l'opération *Déboucher les oreilles du gouvernement, suivons-le à la trace!*, au cours de laquelle les militantes de la Marche mondiale des femmes ont tapissé les pavés extérieurs de l'Assemblée nationale de traces rouges laissées par leurs souliers. Il est important de rappeler au gouvernement que la Marche mondiale des femmes sera dans les rues du Québec en octobre et attend des réponses concrètes. En choisissant de laisser des traces rouges, l'action s'inscrit dans la campagne « Halte à Charest » de la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics.

MARCHE MONDIALE DES FEMMES



Fédération des femmes
du Québec

Une Assemblée générale stimulante et mobilisatrice à la FFQ

Les 29 et 30 mai dernier, les membres de la FFQ, dont fait partie la FIQ, se sont réunies afin de partager entre elles une analyse de la conjoncture et de dégager les perspectives pour l'année à venir. Les échanges ont essentiellement porté sur quatre axes : l'élimination de la pauvreté, l'élimination de la violence envers les femmes, l'élimination des discriminations envers les femmes ainsi que la lutte contre la mondialisation capitaliste et patriarcale. Un atelier a également été organisé et visait la poursuite de la réflexion sur la laïcité.

La délégation manifeste son mécontentement

Afin d'exprimer leur colère face au dépôt patronal qui venait de leur être présenté par l'équipe de coordination de la négociation, quelque 500 déléguées ont envahi, le 27 mai dernier, le Centre de commerce mondial de Montréal, lieu où se trouve le bureau du ministre des Finances, Raymond Bachand.



Calendrier de mobilisation

« Boycotte » de l'employeur

- Cesser toutes rencontres, comités, signatures d'ententes

Opération « Je fais présentement des heures supplémentaires »

- Port d'un dossard pour afficher tout travail en heures supplémentaires

Opération « Grand dérangement : conseil d'administration de l'établissement »

- Interpeller les membres des conseils d'administration sur le dépôt patronal et les forcer à se prononcer sur ce dernier

Lettre aux membres des équipes locales

- Envoi d'une lettre aux membres faisant état de la situation de la négociation

Les mercredis noirs

- Port d'un T-shirt noir les mercredis

Mise à l'index du code vestimentaire

- Les autres jours, user d'imagination (jeans, bermudas, pantalon de type camouflage, casquette, pour le quart de nuit : pyjama...)

Dissimulation de la carte d'identité

Port du brassard et du bracelet